

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

Boletín No. 111

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

8 de noviembre de 2022. Noticias

Estudian la variedad de kiwi enano, un fruto saludable y sostenible



En un trabajo liderado por la Universidad Complutense de Madrid, estos frutos han mostrado una mayor capacidad antioxidante que los de su variedad tradicional. De origen asiático, el cultivo del mini kiwi ya se ha extendido por países europeos, incluyendo diferentes regiones de España como Murcia o Asturias.

[Leer más](#)

María de Cortes Sánchez Mata. Facultad de

Farmacia

11 de noviembre de 2022. Noticias

El teletrabajo prolongado mejora la propia percepción de productividad

Una investigación de la Universidad Complutense de Madrid, mediante encuestas en LinkedIn, ha analizado el bienestar de los teletrabajadores a través de dos variables: experiencia previa y frecuencia. Los resultados del estudio sugieren que a medida que las personas pasan más tiempo trabajando a distancia se perciben más productivas.

María Isabel Labrado Antolín. Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.



UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

11 de noviembre 2022. Noticias

DIVULGACIÓN CON AROMA DE TURRÓN: primer encuentro de monólogos de ciencia complutense organizado por la Unidad de Cultura Científica.



La divulgación mediante los monólogos es otra forma amena y entretenida de transferir conocimiento. Si te animas a preparar un discurso de 5 minutos en tono divulgativo "Divulgación con aroma de turrón" es el escenario perfecto para ensayar el discurso de tu vida.

Apúntate y ven el próximo día 13 de diciembre a las 17:00 a compartir con el público tu experiencia.

Tienes de plazo hasta el 30 de noviembre para inscribirte.

[Leer más](#)

UCC+i OTRI UCM

21 de octubre de 2022. Noticias

La UCM presenta su cartel de actividades para la XXII Semana de la Ciencia

Una de cada cinco actividades que se organizan entre el 7 y el 20 de noviembre en la Comunidad de Madrid se celebran en la Universidad Complutense de Madrid. Este año las conmemoraciones están centradas en el Año de Investigación Ramón y Cajal, el Año Internacional de las Ciencias Básicas para el Desarrollo Sostenible, y Deep Science & Deep Tech.

El plazo de reserva de actividades comienza el 24 de octubre a las 9:00 horas.

[Leer más](#)

UCC+i OTRI UCM



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

OTRI · Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación. C/ Doctor Severo Ochoa 7, 2ª planta · Madrid,
MADRID 28040 · Spain

